

Cuba et la Russie évaluent la possibilité de nouvelles affaires dans le secteur des mines



La Havane, 26 oct. (RHC).- Cuba et la Russie ont abordé la possibilité de nouvelles affaires, cette fois-ci dans le secteur de la géologie et des mines.

Dans le cadre de la 16e session du comité intergouvernemental pour la coopération économique, scientifique et technique, des firmes et des représentants des ministères de l'Énergie et des Mines des deux pays analysent les opportunités d'affaires dans ce secteur.

Le segment de haut niveau sera présidé par Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba et par Youri Borisov, vice-premier ministre russe.

La délégation russe compte parmi ses membres des responsables des agences qui dirigent les principaux projets bilatéraux en cours d'exécution et des hommes d'affaires souhaitant impulser les liens économiques entre nos deux pays.

Cette délégation participera le 29 octobre à l'inauguration de la 35e édition de la Foire internationale de La Havane et à un forum d'affaires entre la Russie, l'Amérique Latine et les Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/174995-cuba-et-la-russie-evaluent-la-possibilite-de-nouvelles-affaires-dans-le-secteur-des-mines>



Radio Habana Cuba